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В интервью он коснулся перевода лесоустройства в цифровой формат, а также
лесоклиматических проектов и лесоразведении.

  

Подробнее: https://aif.ru/money/vef-22/zachem_lesam_cifrovizaciya_direktor_roslesinforga_o
_lyogkih_planety
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